

travaux n'ont pas été livrés à l'impression ; mais ils ne seront pas perdus pour la science. Il les a légués à la Ville, qui les a acceptés avec reconnaissance.

Par une récente décision, M. le Préfet lui a donné pour successeur M. Mulsant, conservateur-adjoint de la Bibliothèque du Lycée depuis longues années. Le monde savant connaît ses nombreuses publications, qui lui ont donné un rang si éminent dans le domaine des sciences naturelles, et l'Institut de France a tenu à honneur de se l'attacher comme l'un de ses rares correspondants.

Le même arrêté préfectoral, en date du 14 décembre 1874, a appelé aux fonctions de sous-bibliothécaire du Lycée M. Aimé Vingtrinier. Tout Lyon a applaudi à ce choix. M. Vingtrinier y était, du reste, naturellement désigné par ses nombreuses publications, par son excellent catalogue de la bibliothèque de M. Coste, dont il avait été l'ami et le secrétaire, par ses titres d'ancien président de la Société littéraire et de membre de Sociétés savantes, de directeur de la *Revue du Lyonnais* et d'imprimeur de si nombreux et beaux ouvrages.

J'arrête ici mon récit de l'histoire de la Bibliothèque du Lycée que, du reste, je n'ai voulu qu'esquisser. Ce splendide Dépôt va, je l'espère, entrer bientôt dans une ère nouvelle. Des mesures, dont l'adoption est discutée en ce moment, permettront, peut-être, dans un avenir prochain, la réalisation des améliorations urgentes qu'il réclame. L'Université, en modifiant le Lycée, lui cédera divers locaux dans lesquels seront installés les différents et précieux fonds, enfouis maintenant dans les galetas appelés les dépôts, et notre Bibliothèque ne laissera plus rien à désirer.

Il me reste à parler maintenant d'une autre Bibliothèque publique de Lyon, non moins importante que celle du Lycée :